

"INNISFREE"



Der Duft der Torfffeuer in den weiten Tälern Connemaras, sanfte grüne Hügel im Sommerregen in den Wicklow Mountains, diese Bilder von Irland hat man im Kopf, wenn Innisfree mit ihrem Irish Folk live auftreten.

Fiddle, Uilleann Pipes, Bouzouki und Banjo ergibt den Sound von Innisfree. Jörg Eibner, Roland Noack, Reinhold Leusing und Martin Wiesel spielen aber auch noch weitere Instrumente, während Hans Hiegemann als Tontechniker für die richtige Mischung sorgt.

Die 2006 in Dülmen gegründete und seitdem ständig gewachsene Band transportiert irische Lebensfreude und den typischen Schwermut mit eigenen Arrangements alter Balladen, Rebellensliedern und Singalongs. Dabei hat der mehrstimmige Gesang ein besonderes Gewicht. Mitreißende Jigs, Reels und Polkas sind auch eine Leidenschaft von Innisfree und repräsentieren die Tanzfreude und Ausgelassenheit auf der grünen Insel.

www.innisfree.de

Auftrittzeiten ca.:

20:30-21:30 und 23:30-0:30 Uhr

"The Foggy Dew"



Dirk Wallkötter, Dirk Lorenz, Hubertus Potthoff, Stefan Scholz und Alexa Surholt sind „The Foggy Dew“ Die Band wurde vor 10 Jahren in Senden im Münsterland von Dirk, Stefan und Hubertus gegründet.

Mit originellen und überzeugenden Live-Auftritten begeistert „The Foggy Dew“ das Publikum auch weit über die Grenzen Sendens hinaus.

Das Prinzip der Gruppe ist wie folgt zu erklären:

WESTPHALIEN-IRISH-FOLK-ROCK
Traditionelle irische Lieder werden von The Foggy Dew durch eine rockige Neuinterpretation aufgefrischt und erhalten einen ganz neuen Klang. Wer ruhige Hintergrundmusik sucht ist bei Foggy Dew falsch.

www.thefoggydew.de

Auftrittzeiten ca.:

21:30-22:30 und 0:30-01:30 Uhr

"GLENGAR"

Das sind die zwei Vollblutmusiker und Iren ehrenhalber: Fritz „Fiddle“ Wesemann und Peter „Paddy“ Schmalöer. Das Irish Folk-Duo das sich anhört wie eine ganze Band.



Glengar haben die beiden 1998 aus Leidenschaft zur irischen Musik, dem Land, den Leuten und nicht zuletzt auch dem Guinness, Whiskey und Cider in den urig gemütlichen Pub`s in Irland zur Liebe gegründet. Zuvor sammelten sie bereits jahrelang Bühnenerfahrung in anderen Bands.

Glengar steht sowohl für irische Traditionals, wie Jig`s, Reel`s und Hornpipes, als auch für gefühlvolle Balladen und schmetternde Lieder zum Mitsingen. Glengar spielt auf traditionellen irischen Instrumenten den Irish Folk so, wie er in Irland auch in den Pub`s gespielt wird. Jeder darf und soll mitmachen!

Mit Ihren Geschichten aus den Pub`s entführt Glengar sein Publikum auf die „Grüne Insel“, in eine längst vergangene Zeit, welche geprägt ist von Sagen und Mythen eines der ältesten Kulturvölker der Welt.

www.glengar.de

Auftrittzeiten ca.:

22:30-23:30 und 01:30-02:30 Uhr